

## CRONICA UNIVERSITARIA

---

### LAS PRÓXIMAS CONFERENCIAS

El Instituto de la Universidad de París en Buenos Aires, que preside el Dr. Carlos Ibarguren, ha organizado para el año corriente un vasto programa de conferencias a cargo de reputados intelectuales, que dictarán cursos de sus respectivas especialidades.

Las primeras conferencias, que versarán sobre filosofía y pedagogía, se han empezado a dictar en Buenos Aires por el profesor Desiré Roustán, que es toda una autoridad en la materia.

Una vez que este erudito profesor francés haya terminado sus compromisos en la Metrópoli, pues, como decimos, dictará desde fines de Abril hasta fines de Junio, cursos en el Instituto Nacional del Profesorado Secundario y en la Facultad de Filosofía y Letras sobre "Psicología pedagógica", sobre cuestiones y problemas de instrucción pública y sobre el estado actual del pensamiento filosófico, se trasladará a Córdoba, en Julio, para dictar en nuestra Universidad un ciclo de conferencias vinculadas a su especialidad y cuyo programa se hará conocer oportunamente.

El mismo Instituto de la Universidad de París en Buenos Aires ha contratado, también, para satisfacer el anhelo de la Facultad de Medicina de aquella capital, al ilustre maestro Dr. Vaquez, que es una de las autoridades más eminentes de Europa en clínica médica y especialmente en cardiología.

El Profesor Vaquez ha llegado al país a principios de Junio y después de dictar en Buenos Aires un curso sobre cuestiones de cardiología, turbaciones en la conducción cardíaca y estudios sobre la hipertensión arterial, vendrá a Córdoba para

dictar en nuestra casa lecciones relativas a las materias citadas, dedicando sus cursos a profesores, médicos y estudiantes.

En el mes de Agosto del año actual llegará a Buenos Aires el eminente académico e historiador Sr. Carlos Diehl, profesor de historia del Arte Bizantino en la Soborna y autor de notables obras sobre historia y arte, difundidas en todo el mundo, y allí dará su enseñanza en cursos de extensión universitaria, pasando acto seguido a esta ciudad, para hacer otro tanto en nuestro Instituto.

---